



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

NOTA DE PRENSA N° 287- 2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Último minuto.

Manifestantes en contra del proyecto minero Conga entran en huelga de hambre.



Cajamarca radicaliza sus medidas de protesta. A las 6pm de hoy, estudiantes de la UNC y dirigentes de las Rondas Campesinas de la región inician huelga de hambre.

Hasta el cierre de la presente edición, se informó que en esta medida de protesta participan el presidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad Nacional de Cajamarca Vladimir Ruíz Caruajulca y el dirigente regional de Rondas Campesinas

Hildebrando Mendoza.

Todos en una sola voz... "Conga no va".

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 18 de junio de 2012.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!